

Frau Oberbürgermeisterin

Stefanie Seiler

■ CDU-Stadtratsfraktion
www.cdu-speyer.de
Vorsitzender
Dr. Axel Wilke
Bahnhofstraße 37
67346 Speyer

08.06.2020

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung zu nehmen:

Im Jahr 2008 hat die CDU-Stadtratsfraktion beantragt zu prüfen, wo **das Verkehrszeichen „Grünpfeil“** an Ampelanlagen in Speyer zum Einsatz kommen könnte, um das Rechtsabbiegen auch bei „roter Ampel“ zu ermöglichen. Die Prüfung des Antrags der Verwaltung und der Unfallkommission ergab damals, dass der Grünpfeil „derzeit“ in Speyer nicht eingeführt werden könne. Aus der Vorlage 0039/2009, in der über das Prüfungsergebnis berichtet wurde, ist allerdings nicht erkennbar, welche Ampelkreuzungen damals überprüft wurden.

Nach dem Kenntnisstand der CDU-Stadtratsfraktion gibt es auch **im Jahr 2020 keine einzige Kreuzung in unserer Stadt**, an der das o.g. Verkehrszeichen genutzt wird. Dies steht im Gegensatz z.B. zu Ludwigshafen, wo es mehrere solcher Kreuzungen gibt. Aus Sicht der CDU erfüllt beispielsweise die Kreuzung *Kurt-Schumacher-Straße/Friedrich-Ebert-Straße* keines der in der Vorlage genannten Ausschlusskriterien.

Wir fragen daher an, ob sich seit 2009 in irgendeiner Weise die Rechtslage geändert hat, ob die Verwendung des Verkehrszeichens „Grünpfeil“ von der Verwaltung seitdem nochmals geprüft wurde und ob die Verwaltung nunmehr die Möglichkeit sieht, dieses Verkehrszeichen in Speyer zu nutzen. Die CDU würde dies sehr begrüßen, da dieses Verkehrszeichen geeignet ist den Verkehrsfluss motorisierter Fahrzeuge zu fördern und damit auch nützlich für den Klimaschutz ist.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Dr. Axel Wilke, Fraktionsvorsitzender

Dr. Martin Moser